

Le 13 février 2024,

Objet : Défi TikTok

Bonjour,

Nous venons d'être informés qu'un défi incitant les jeunes à s'enlever la vie le 13 février, pour recevoir des fleurs à l'occasion de la Saint-Valentin, circule actuellement sur le réseau social TikTok.

Nous jugeons important de vous informer de l'existence de ce défi afin que vous soyez à l'affût de tout comportement inhabituel chez votre enfant.

Nous vous invitons à ouvrir la discussion, à être à l'écoute dans la bienveillance et à vous intéresser à ce que votre enfant visionne sur les réseaux sociaux. Si vous constatez des comportements ou des propos préoccupants ou de détresse, n'hésitez pas à faire appel aux ressources d'aide en prévention du suicide et à prévenir l'établissement scolaire de votre enfant.

Vous pouvez aussi communiquer avec l'école de votre enfant en cas de questions ou d'inquiétude.

Merci de votre collaboration.

Marie-Claude Huberdeau
Directrice générale

Tel-Jeunes	1 800 263-2266 Par texto : 1 514 600-1002 En ligne : https://www.teljeunes.com/Accueil Ligne parents : 1 800 361-5085 https://www.ligneparents.com/LigneParents
Jeunesse J'écoute	1 800 668-6868 Par texto : PARLER au 686868
Centre de prévention du suicide	1 800 277-3553 1 866 APPELLE